
早く規制緩和を進まないと、日本は取り残されると思う。　小さい時にアメリカに住んで

いたので、あの国の例からいろいろ学べる

でしょう。　独占していた&rdquo;ＭａＢｅｌｌ&rdquo;（日本語に訳すと「母なるＮＴＴ」

�かな）が分解され、そして新企業がぞくぞくと通

話サービスに入ってきた。　今は？　アメリカの電話状況は極めて良いと言える。　安い

し、質がいい。　まっ、ちょっと複雑なんだ

けど、そのままにしたい人はもちろんその選択できる。

  
とにかく、どんな会社でも参加したいならできるルールを作って下さ�い！
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